

L'Agence Française de Développement ouvre un bureau à La Havane



La Havane, 26 oct. (RHC).- L'Agence Française de Développement a inauguré ce mardi son bureau à La Havane.

Le directeur général adjoint de l'AFD, Philippe Baudin, a indiqué que bien avant d'être meublé ce bureau œuvrait à la présentation, avant la fin de cette année, d'un projet de développement de l'élevage dans la province de Camagüey, de concert avec le Fond Interaméricain de Développement Agricole.

Il a souligné que le but de l'AFD est d'accompagner Cuba dans son développement.

De son côté, le secrétaire français au Commerce extérieur, Matthias Fekl, a souligné que l'installation de l'AFD à La Havane est un engagement du président François Hollande, une institution qui est en disposition de contribuer financièrement aux plans les plus importants de Cuba.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce et des Investissements étrangers, a signalé que notre pays et l'AFD peuvent travailler à l'identification de projets communs dans des secteurs très importants dont l'infrastructure, les transports et les sources d'énergie renouvelables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/110033-lagence-francaise-de-developpement-ouvre-un-bureau-a-la-havane>



Radio Habana Cuba